

# **FEDERACIÓN ARAGONESA DE HIPICA**

## **COMISIÓN ELECTORAL**

### **Información Pública Proceso:**

En el calendario Electoral de la Federación Aragonesa de Hípica, aprobado con motivo del proceso, ayer día 9 de octubre a las 24:00 horas finalizó el plazo de reclamaciones a los/las candidatos/as a miembros de la Asamblea.

Revisados todos los medios disponibles para formular las reclamaciones, se ha constatado la ausencia de reclamaciones, por todo ello, procede proclamar como definitivas, las candidaturas a miembros de la Asamblea General de la Federación Aragonesa de Hípica, proclamadas provisionalmente y publicadas el pasado día 4 de octubre de 2024.

Lo que se notifica a la Comisión Gestora de la Federación Aragonesa de Hípica, para su debida publicidad en la página web, a partir del momento de su recepción.

Zaragoza a 10 de octubre de 2024.



D<sup>a</sup>. CARMEN ULIAQUE PEREZ

Secretaria de la Comisión Electoral